

Appenzell, 6. September 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Ausserordentliche Versammlung der Arbeitnehmersvereinigung AVA für die Nationalratswahlen

Am 26. September 2019 werden sich die vier offiziellen Kandidierenden für den Nationalrat in einem Podium gegenüberstehen. Die AVA führt gleich im Anschluss an das Podium eine ausserordentliche Versammlung im Restaurant Alpstein, Appenzell, durch (ca. 21.30 Uhr).

Die AVA nimmt in erster Linie ihre Verantwortung bei der Rekrutierung von Behördenmitgliedern auf Kantonsebene sowie für Bezirks- und Schulgemeinden wahr. Für die Mandate auf Bundesebene ist jedoch die Parteizugehörigkeit entscheidend, da sich die Nationalräte in Bern jeweils der Fraktion ihrer Partei anschliessen.

Am 20. Oktober 2019 wird Appenzell Innerrhoden eine Nationalrätin oder einen Nationalrat wählen. Da der Kanton nur je eine Vertretung im Bundesparlament stellt, ist das Mandat für Innerrhoden wichtig. Bis anhin haben vier Kandidierende öffentlich bekannt gegeben, dass sie sich zur Verfügung stellen: Frau Statthalter Antonia Fässler (CVP), alt Säckelmeister Thomas Rechsteiner (KGV), Säckelmeister Ruedi Eberle (SVP) sowie Martin Pfister (SP). Am 26. September 2019 um 19.30 Uhr stellen sich die Kandidierenden im Restaurant Alpstein den Fragen der Bevölkerung.

Die AVA wird gleich im Anschluss an dieses Podium eine ausserordentliche Mitgliederversammlung durchführen. Die AVA wird – wie bei solch wichtigen Mandaten üblich – basisdemokratisch über eine Unterstützung entscheiden. Das Podium ist voraussichtlich um ca. 21.30 Uhr fertig. Alle AVA Mitglieder sind herzlich eingeladen zu bleiben, um über die Kandidierenden zu diskutieren und über eine Wahlempfehlung abzustimmen.